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Representantes de asociaciones de la comarca, alcaldes y
senadores del PP ofrecieron ayer una rueda de prensa.
A.C.

Asociaciones, alcaldes y PP exigen al Gobierno que retome la Dos
Mares
El senador y presidente provincial del PP, Cesar Rico, anunció ayer que se presentará una
enmienda a los presupuestos generales del Estado solicitando un partida para esta autopista
A.C. / Medina de Pomar

Representantes de las asociaciones de amigos de
Medina y Villarcayo, la Asociación de Empresarios de
Las Merindades (AME), el Centro de Desarrollo Rural
de Las Merindades (Ceder), los alcaldes de Medina y
Villarcayo, José Antonio López Marañón y Mercedes
Alzola, respectivamente, el senador del PP, Alfredo
González Torres y el senador y presidente provincial
del PP, César Rico, se sentaron ayer en la misma
mesa y lanzaron unidos un claro mensaje, la
necesidad de que el Ministerio de Fomento retome el
proyecto de la autopista Dos Mares, que frenó en
seco su tramitación el pasado mes de julio cuando el
Ministerio de Medio Ambiente informó de forma
desfavorable la realización del proyecto por su
impacto medioambiental.
Se trataba de reivindicar una vez más que Las
Merindades precisan de esta vía de comunicación
para su desarrollo socioeconómico y para dar salida a sus mercancías, siempre con la salvedad de que «es
necesario buscar un equilibro entre la conservación del medio ambiente y la calidad de vida de los habitantes
de la comarca», como señaló el alcalde medinés José Antonio López Marañón. Así pues, la iniciativa tomada
por la Asociación de Amigos de Villarcayo y los industriales de la comarca de sumar apoyos políticos e
institucionales para convencer al Gobierno de Zapatero cuenta ahora con un mayor consenso.
En el plano político, César Rico anunció que el PP presentará dos enmiendas a los presupuestos generales
del Estado, una para que se contemple una partida económica destinada a continuar con el proyecto de la
Dos Mares, y otra para hacer lo mismo con el proyecto del Parador de Turismo, dos de los compromisos que
recoge el Plan Garoña aprobado en consejo de ministros y que el ministro de Política Territorial, Manuel
Chaves, presentó en Miranda hace un año. En la misma línea, el PP de la comarca enviará a todos los
ayuntamientos el texto de una moción en la que se reivindicará esta infraestructura y que, una vez aprobada
en pleno, se remitirá a las instancias oportunas, como anunció el presidente comarcal del PP.
Se trata de crear «un frente común para el desarrollo de Merindades y de la comarca de Miranda de Ebro»,
como resumió César Rico y de «insistir para que la Dos Mares no quede en el olvido», como señaló López
Marañón. A su lado, Mercedes Alzola, manifestó que el informe desfavorable de Medio Ambiente «es una
excusa, porque tienen la costumbre de prometer lo que saben que evidentemente no van a cumplir y sabían
de antemano que la Consejería de Medio Ambiente de Castilla y León y el ministerio no iban a tolerar el
impacto de la autopista en el parque natural de Montes Obarenes». De ahí, que todos planteen la necesidad
un acuerdo entre ambos ministerios en busca de alternativas.    
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